
“Volevo rubarvi pochi secondi per condividere qualche 

pensiero. 

Sono parecchi anni che vengo a fare queste ciclopedalate 

organizzate da Andrea e da Maria Carla. 

Ogni volta avrei voluto ringraziare tutti e questa volta voglio farlo. 

Ringrazio subito Andrea, Maria Carla, Sonia e Claudio che ci hanno assistito ogni 

giorno in modo professionale e protettivo e ci hanno permesso di portare a termine 

anche questa lunga, difficile e meravigliosa ciclopedalata. 

Ringrazio ovviamente Aldo e Bruno che mi hanno naturalizzato bresciano e Bruno in 

particolare che continua a prestarmi la sua vista. Anzi a regalarmela perché io non 

potrò restituirgliela. 

Ringrazio tutti: chi mi ha fatto felice per un secondo, 

chi mi ha aiutato quando avevo bisogno di ogni cosa, 

chi mi ha trattato come un amico vero. 

Ringrazio tutti, me compreso, perché siamo riusciti a 

pedalare fino all’ultimo metro. 

Come sempre, quando si è alla fine, si è soddisfatti per 

aver compiuto un’impresa e si è anche tristi perché è 

un’esperienza positiva con amici che finisce. 

Quindi l’augurio per tutti noi è di ritrovarci al più presto, amici più di prima”. 

                                                                      Lorenzo 

 

 


